

Comunicado Núm. 509/2023

TOLUCA E ITALIKA PLANTEAN ESTRATEGIA CONJUNTA DE SEGURIDAD

- *Sostiene Alcalde primer acercamiento con directivos de la empresa ensambladora*
- *Colaboración entre autoridades, comunidad e industria, esencial para lograr resultados positivos en la reducción del delito*
- *La empresa se suma a la estrategia de las autoridades locales en la materia*

Toluca, Estado de México, 11 de agosto de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, tuvo un primer acercamiento con directivos de la empresa Italika, con el objetivo de plantear una estrategia conjunta de seguridad pública para prevenir el delito y garantizar un uso seguro y responsable de las motocicletas.

El alcalde destacó que la colaboración entre las autoridades, la comunidad y la industria de las motocicletas es esencial para lograr resultados positivos en la reducción del delito y mejorar la seguridad en el municipio.

Refirió que Toluca es uno de los municipios más ricos del país, pues alberga más de 12 mil 500 fábricas en 15 parques industriales, de las que mil son empresas como Italika, es decir, líderes en su ramo, y 100 se ubican entre las mejores del mundo.

Para el gobierno municipal de Toluca es importante hacer sinergia con las empresas, especialmente aquellas que se dedican al ensamble de motocicletas, sobre todo para que la fabricación de estos vehículos no impacte de forma negativa en la actividad diaria de la sociedad.

Martínez Carbajal mencionó que a la fecha se han retirado más de mil 300 motocicletas y motonetas de la vía pública, precisamente porque están vinculadas con temas relacionados a la delincuencia, por ello, es un asunto serio e importante que se debe abordar con las empresas dedicadas a este rubro.

Sin embargo, reconoció que se vive una revolución en la movilidad y más aún con la llegada de la motocicleta eléctrica, y el gobierno municipal estará ahí para poder trabajar juntos.

También refirió temas como seguridad, alumbrado y bacheo, que son acciones que le competen a la autoridad municipal en la parte externa del parque industrial.

Por su parte, el Director General de Italika, Jorge García Puente, dijo que la empresa mexicana con 15 de años de operación de la Planta Toluca, se suma a la preocupación de las autoridades locales por este tema y añadió que contribuirán en lo que sea necesario para reducir el índice delictivo.

Explicó que existen diversos candados y controles para registrar una motocicleta, por lo que una unidad que se vea involucrada en algún delito generalmente fue robada, pues muy



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

difícilmente los delincuentes comprarán un vehículo de estos, sin embargo, reiteró su total colaboración con el gobierno municipal.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669